

## **Propone Pescador medidas para alcanzar la excelencia académica**

Para elevar la calidad de la educación superior en México, es necesario plantear en las IES los problemas de la formación de profesores, discutir académicamente sus proyectos, hacer más eficiente el uso de los recursos, incorporar las licenciaturas de excelencia y ubicarlos contenidos en el contexto nacional, sostuvo el secretario de Educación Pública José Angel Pescador Osuna.

La excelencia debe plantearse, continuó, en términos de mayor rigor en la selección de estudiantes, de más exigencia y apoyo a la formación de profesores, en un mayor aprovechamiento del tiempo destinado a las actividades académicas y en la óptima utilización de los recursos disponibles.

Para lograr esta meta, es fundamental que las IES implementen licenciaturas de excelencia que incluyan facultades menores con sistemas de tutoría e instrucción personalizada para alumnos de tiempo completo y, a la vez, dar mayor énfasis a la enseñanza propedéutica, que permita disminuir los riesgos de reprobación y deserción. Desarrollar actividades de tal naturaleza requiere ubicar los contenidos programáticos en la realidad nacional, sostuvo el secretario luego de escuchar el informe de actividades presentado por el director general del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE), Carlos Bazdresch.

Todas estas posibilidades, aseguró Pescador, deben ser planteadas a las IES públicas y privadas, en las cuales es necesario penetrar para contribuir a la elevación de sus niveles de eficiencia y calidad.